

SunSun

3年生

宇美町立宇美東小学校 3学年通信
令和5年9月15日

道徳学習参観 ありがとうございます

本日はお忙しい中、道徳学習参観においでいただき、ありがとうございました。資料「お母さん、かぜでねこむ 一ちびまる子ちゃん」をもとに、家族への思いやりについて考えていきました。お子さんの学習の様子はいかがでしたか。学習の最後には家族に向けてお手紙を書きました。参観に来られなかった方も受け取って読んでください。



交換授業をしています



ただ今、3年1組の体育「タグラグビー」を國分が、2組の音楽「せんりつの流れや変化」やリコーダーを近藤が授業をしています。全7時間となりますが、子どもたちの学習の充実をはかりたいと思います。今後も2人で47人の子どもたちを見ていきたいと考えています。



代表委員の紹介

3年1組は1学期の「齋藤こうすけさん、宮崎ゆりあさん」から、2学期の「古賀かいとさん、松田ゆうなさん」に交替しました。同じく、2組は1学期の「藤木ひなたさん、高良まおさん」から、2学期の「石井るかさん、横石あいりさん」にバトンタッチしました。クラスのみんなの代表としてしっかりがんばってくれることでしょう。

体調管理をお願いします

今週はインフルエンザや風邪など体調をくずすお子さんがたくさんいました。手洗い、うがいや早寝早起き等、体調管理をよろしくをお願いします。